

アンケート集計表（まとめ）

会 場		PTA 連 合 会	育 成 会 福 祉 協 会	Y S 栄 町 ハ ロ ー	歴 史 研 究 会	料 飲 防 犯 安 全 協 会	自 治 会 連 合 会	ス ポ 協 綜 合 型 S C	文 化 協 会	公 衛 協	合 計 (人)	割 合 (%)
担 当 班		A 班	A 班	A 班	B 班	B 班	B 班	C 班	C 班	C 班		
来 場 者 数		15	12	17	9	11	7	10	23	10	114	
回 答 者 数		15	12	17	9	11	7	10	19	10	110	96.5
年 齢	30代以下	3	1								4	3.6
	40代	8	1			2			1		12	10.9
	50代	4	4					2	2		12	10.9
	60代		3	4	2	1	1	3	4	2	20	18.2
	70代以上		3	13	7	7	5	5	12	8	60	54.5
	未記入					1	1				2	1.8
住 ま い	大 竹 市 内	15	12	17	9		7	10	17		87	79.1
	市 外								2		2	1.8
問 1 議会からの報告について												
	①わかりやすかった	13	11	7	9	8	5	9	18	6	86	78.2
	②どちらとも言えない	1	1	8		3	2			4	19	17.3
	③わかりにくかった										0	0.0
	④その他							1			1	0.9
	未記入	1		2					1		4	3.6
問 2 意見交換について												
	①わかりやすかった	15	9	3	7	7	5	7	17	7	77	70.0
	②どちらとも言えない		2	10	2	2	1		2	3	22	20.0
	③わかりにくかった		1	2		1					4	3.6
	④その他						1	2			3	2.7
	未記入			2		1		1			4	3.6
問 3 時間配分について												
【議会からの報告】												
	①ちょうどよかった	13	12	12	8	7	7	9	18	8	94	85.5
	②長い	1		3	1	2			1	1	9	8.2
	③短い	1		1		1				1	4	3.6
	④その他			1							1	0.9
	未記入					1		1			2	1.8
【意見交換】												
	①ちょうどよかった	12	10	7	8	8	6	8	18	8	85	77.3
	②長い			4		2		1	1	1	9	8.2
	③短い	2	2	2	1						7	6.4
	④その他	1		2			1				4	3.6
	未記入			2		1		1		1	5	4.5

※来場者数114、アンケート回答者数110、アンケート回収率96.5%。

※「割合」は、小数点第2位を四捨五入しているため、合計が「100」にならない場合があります。

「その他」等への記載事項（原文のまま）

問1 議会からの報告について

団体	記載事項
歴史研究会	○「わかりやすかった」に○（判読不明）
C班	○説明文が足りなかった。

問2 意見交換について

団体	記載事項
手をつなぐ育成会 身体障害者福祉協会	○有意義でした。
明るい街づくりYS連合 栄町を明るくする会 ハローの仲間	○聞きたいこと、答えられないこと、ビミョー。
歴史研究会	○コスパの説明は無理が・・・（判読不明）
自治会連合会	○大竹駅周辺の話、理解難しかった。
C班	○意見を出してもお金が関係するので難しい。 ○もっと色々な意見を出して欲しかったです。

問3 時間配分について（議会からの報告）

団体	記載事項
明るい街づくりYS連合 栄町を明るくする会 ハローの仲間	○議員個人の考え違いが出せればおもしろいかも。

問3 時間配分について（意見交換）

団体	記載事項
P T A 連合会	○フランクに話せたのはよかったです、時間がなく伝えられなかったのが残念。
明るい街づくりYS連合 栄町を明るくする会 ハローの仲間	○大竹のよい所を知ってもらいたい 新しい大竹を造る気がいがほしい。
自治会連合会	○特定・・・の意見交換が多い。（判読不能）

問4 自由記入欄

団体	記載事項
P T A 連合会	<p>○市のために活動ありがとうございます。</p> <p>○大竹市に住んでいた健常者だった近しい人が障害者になってしまい、福祉の力を借りようと市役所へ相談に行ったが、結果的に「何もできない」と言われ、大竹市に失望して転出した。</p> <p>大竹市に移住を検討していた家族が子育てに関する福祉がよくないからと移住をやめたそうです。</p> <p>あと三ツ石や玖波8丁目などバスが来ない地域は交通手段が非常にむずかしいので、これも移住をあきらめた原因の1つであるようです。</p> <p>大竹市は自然も多く人も優しいので、とてもすばらしい地域で、D I Yなどを好む人にはとてもみりよくな地域だと思います。住んでいる人も外から来る人も助けを必要とされる方も満たされる街になってほしいと思います。よろしくおねがいします。</p> <p>○議会の仕組みなど、基礎的な部分を知ることができて良かった。</p> <p>普段から、広く周知してもらえればと思う。</p> <p>○また第2弾よろしくお願いします。</p> <p>○色々な意見交換ができておもしろかったです。</p> <p>また次回もあれば、参加したいです。</p> <p>○今後も継続的に実施していただくと良いと思います。</p> <p>○本日はこのような場をありがとうございました。</p> <p>P T Aがもっと団結して動かないといけないなと思いました。</p> <p>議員さんに気軽に話せるこの会をぜひ定期的に開催してください。</p> <p>○内容に沿った質問ではなかったかもしれませんが、誠意をもってお答え頂きありがとうございます。</p> <p>本日来させて頂いたことにより、少し先が見えたように思います。</p> <p>○議会の方、とてもわかりやすいよう言って下さり、心より感謝しております。</p> <p>また、市民の声を聞く機会を作って下さい。</p> <p>○質問に熱しんに対応して頂きありがとうございます。</p>

問4 自由記入欄

団体	記載事項
PTA連合会	<p>○今回は色々きいてくださりありがとうございました。 玖波小の人数がへってきており、学校の将来が不安です。 未就園の子がいる家庭や新婚さんなど玖波に住みたくても土地がない、また大竹全体にも言えますが産科や小児科などなくて他の市にすむことにしたなどもよくききます。 宅地整理などおねがしたいです。</p> <p>○小学校でタブレット学習をしているが、修理に出す際、代替機の貸出などは難しいのか。(修理に1か月以上かかる場合もあるのだ) 給食が少し足りない事が多い様だが、少しでも増やしていただく事は難しいのでしょうか？(食材費高騰の影響?)</p> <p>○大竹、小方、玖波、あわせたスポーツ大会を開催したい。</p> <p>○議員さんと話をする機会もなかったので今回お会いできてユーチューブなど議会を見てみようと思いました。 自分も思うことあればしっかり声をあげて話し合いをしていきたいなーと思いました。</p>
手をつなぐ育成会 身体障害者福祉協会	<p>○行政と市民の血の通ったコミュニケーションが出来る様になって欲しい。 高齢者、障害者の施設に出向き、密室にしない取組が必要だと強く思いました。</p> <p>○福祉に興味を持っていただけただけでしょうか。これからもよろしくおねがいたします。 ありがとうございます</p> <p>○お忙しい中ありがとうございました。 大竹に住みたいという方が増えるように頑張ってくださいたいと思います。 障がい者理解は、私たち障がい者の親がどんどんアピールして理解を深めていかなければならないと思っています。お力添え頂ければ嬉しいです。</p> <p>○大竹市にできないと、グループホームにはいりにくい。 新たなグループホームを作ってほしい。</p> <p>○市議の皆様が若い力で積極的に市民の皆様と対話している姿に感動しました。 開かれた議会に大きな希望がもてます。</p> <p>○1番の目的は「障害者情報アクセシビリティコミュニケーション」施策について学んで頂きたいと思います。 当会も一生懸命に学んでいます。一緒に学べる機会があればと思います。</p> <p>○時々して下さるとわかりやすいです。</p> <p>○こいこいバスでよくきくのが、下瀬美術館まで行きますか?とよく聞かれるので平日にバスがないので、もしよかったらゆめタウンに降りてくださいと看板みたいなのがありがたいかなと思います。 あとそれから、アルクの信号を時差式信号にしてほしいです。</p>
明るい街づくりYS連合 栄町を明るくする会 ハローの仲間	<p>○議会にも年長者ばかり、青年、若い人が活躍すれば、後世の育成が悪かった。 青年団もなくなって、市の行事や祭礼、自治会など老人ばかり、榎さんの歌ではないが、年を取ったら出しゃばらず、若いものにまかせなさい…ですね!</p> <p>○西村議員の資質の高を感じました!!若い議員日々精進してください。</p> <p>○小方に体育館を造るといいますが、誰が使うのか何に使いたいかを老若男女に聞いてほしい。 勝手にきめつけた建物には魅力はない。 長期計画はすれていないか? ボランティアは人助け、自分助け、若い人たちと共活しよう。 駐輪場はタダに。</p> <p>○予め報告内容知らせてもらった方がスムーズに進行できたのでは。 ボランティア活動について市報等で大きくアピールしてください。</p> <p>○団体が参加している意味がない</p> <p>○今回の意見交換は良かった。 議員さんの回答もわかりやすかった。</p> <p>○市役所を中心に公共施設を集中して欲しい(空地を有効活用する)</p> <p>○行政と議会は市政を動かす両輪だと思うので、議会のより良い町に変えてもらいたい!!</p>
歴史研究会	<p>○議会からの報告を30分程で終えたら意見交換に時間が増やせる。</p> <p>○年寄りの話をいっぱい聞いてほしい。</p> <p>○是非歴史資料館(施設)の充実を図ってほしい。</p> <p>○今後お願いします。</p> <p>○ありがとうございました。</p> <p>○小方小学校の「小方国民学校」の門柱を残して下さい。</p> <p>○議員さん方の役割分担が上手にされている。 芸術文化面で元気な施策が乏しい。 市民に郷土の歴史をもっと知ってほしいので啓発活動をもっとしてほしい。</p>
料飲同業組合 防犯連合会 交通安全協会	<p>○色々なメディアを通じて議会報告会を発信されているのがよくわかった。 各種の活動内容が色々分かり報告会の意義があったと思います。 色々な意見があり相互に学ぶ機会だと思いました(記載不明)</p> <p>○簡潔明瞭な説明でしたが、もっと深堀した説明を希望する。</p>
自治会連合会	<p>○参加者が少ない。</p> <p>○今日は、貴重なお時間をいただきまして、ありがとうございました。</p> <p>○活動の一端が理解できました。</p> <p>○意見交換、内容等よかった。まだ質問、意見があったが時間の関係で出来ず残念でした。</p>

問4 自由記入欄

団体	記載事項
<p>スポーツ協会 総合型地域 スポーツクラブ</p>	<p>○積極的に市民に声をかけ、情報入手してください。 ○意見が市に通れば良いのですが。 ○スポーツ施設に対する意見をよく聞いて作って欲しい。 ○参加して良かったです。 ○初めてこのような会に参加させていただき、とても勉強になりました。 ○総合市民会館の空調だけは早く進めていただきたいです。 ○年に一度はこのような報告があったら良いと思いました。議員さんの話もききましたから。</p>
<p>文化協会</p>	<p>○文化の発表の場を市をあげての祭りのようにしていけば楽しくなり、興味のない人にも知っていただけるのでは？と思っています。 ○直接議員の話しを聞いて良かったです。 文化ホールの設置が可能なら、良い方向にいけるようお力を貸してください。 ○議員さん個人の意見が聞いて良かったです。知らなかった情報等が分かり良かった。 ○大竹市議会報告会を今後も意見を聞きたいと思います。 ○後から思えば他にも聞きたい事がでてきて話しやすい場でした。このような場は今後も継続していただきたいと思いました。 議員さんも私たちの目線で話をさせていただき、大変分かりやすかったと思います。 ○参加された議員さんの個人的な考えをお聞きでき良かった。 次回もこの報告会、質問の機会をもってほしい。 文協も議会に出席したらいいかも。 ○大竹市民、文化面でももっと向上、関心をもって心を豊かにしたい。 下瀬美術館にもっと関心を持ってみよう。 ○市議会への考えが変わりました。身近と感じた次第です。 ○安心安全、心豊かな大竹市づくりに常にご尽力いただきありがとうございます。 今後ともよろしく願います。 何10年もボランティアで大竹の文化活動を支えてこられた文化協会の方々には本当にすごいと思います。 音楽活動をしている者として、何よりも充実した発表の場(施設)がないことを残念に思います。 アゼリアホールが芸術文化専門の施設だったらどんなに良い事かとおつくづく思います。 ○議員の方の活動が身近に伝わってきてよい機会でした。 議員の方の成果が具体的に形になっていない気がします。 ユーチューブを観て欲しいと言われたけれど、若い方が観てみようと思うきっかけなり活動をして、大竹市に興味を持って欲しいです。若い方の活躍を期待しています。 ○色々な話題がでて楽しかったです。 ○文化の町で生きてる市民としての、色々な文化の考え方を皆さまそれぞれの意見を聞いて良かった。</p>
<p>公衆衛生推進協議会</p>	<p>○市民の1/3は老人であること。未来は大切だが現在も大切。 ○子育てをする環境 ・自由に使用できる児童館の設置 ・使用しないおもちゃなど回収し寄付、無料で使用 ・外国人のゴミの出し方指導。普通のビニール袋などで出している。指導困難。 ○人口減の対策。特に若者の増加 ○活発な意見交換ができて大変有意義であった。 意見交換の課題が他にもあったが、時間制約があり残念だった。 ご多忙のなか、大変有難うございました。</p>